

Aclaración que hace E. Suárez Rivas a líderes ortodoxos montrealistas

El líder auténtico, ex senador y ex presidente del Senado, doctor Eduardo Suárez Rivas ha publicado la siguiente carta en que esclarece su posición y la de muchos dirigentes del PRC Auténtico.

He aquí el escrito:

Habana 29 de junio de 1954

Sres. José M. Gutiérrez, José Pardo Llada, Isidro Figueroa, Dr. Francisco Carone, Dominador Pérez y demás firmantes del grupo montrealista del P.P.C.

Distinguidos amigos:

Acabo de leer las declaraciones publicadas en la prensa de hoy, en las que denuncian los postulados de la carta de Montreal, por estimar que las declaraciones que se le atribuyen al Dr. Sánchez Arango, en Panamá, recogidas en la revista "Bohemia", son un "ataque artero a la memoria de Eduardo R. Chibás", y porque el silencio del P.R.C. equivale a un respaldo de las mismas.

Como militante del P.R.C. que orientan los Dres. Carlos Prio Socarrás y Manuel A. de Varona, contesté, la pasada semana, la invitación que me hiciera la popular revista "Bohemia", por medio de su reportero de la Sección en Cuba, Sr. Diego González, donde expresé, en síntesis, lo siguiente:

"Considero una equivocación política del Dr. Aureliano Sánchez Arango, su entrevista en Panamá, en lo referente a Eduardo R. Chibás".

"Estimo que el líder ortodoxo, con sus aciertos y sus errores, fué un cubano bien intencionado, anheloso del bienestar de Cuba. Considero que la historia de los acontecimientos vive actualmente la República, será la que señalará, en su día, el grado de responsabilidad que corresponde a los actores de los mismos".

"Rechazo al igual, que Aureliano Sánchez Arango, sea un "capitán araña", un embarcador de sus seguidores, como injustamente ha sido enjuiciada su conducta; tenga para él el respeto que sus gallardías merecen".

"Es lamentable que estos incidentes desafortunados sólo sirvan para hendir más la unidad del pueblo, preocupado únicamente por lograr el rescate de sus libertades públicas y su régimen institucional perdidos".

Esas fueron mis frases al requerimiento de "Bohemia", que no fueron publicadas.

Las declaraciones que se le atribuyen al Dr. Sánchez Arango no son del P.R.C., son simplemente la opinión personal de un compañero, como no eran del P.P.C. las impugnaciones a la carta de Montreal que hicieron, incluso, algunos de sus signatarios, aún antes del lamentable incidente de Panamá.

Me explicó la reacción afectiva de ustedes, frente a quien estiman afrentó la memoria de Chibás, pero lo que no comprendo es el lenguaje usado para expresarla, y menos aún, la denuncia de la Carta de Montreal que, a pesar de su inoperancia, ha sido el único paso en firme para lograr la unidad del pueblo sin odios ni rencorres, frente a la dictadura marxista

Dr. Eduardo Suárez Rivas.